
事案「謡輩溺蘭調

この街に生まれて、住んで良

実感できる政治を目指しまで
3期12年、地域を歩き、市民の皆さんの声に耳を傾けてきました。

実現できたものもありました。もちろん、それ以上に期待に応えられなかった

ことも数多くありました。

愛する故郷への私の恩返しはまだ終わっていません。それぞれの「現実」に

向き合いながら地域のために、家族のために、そして自らの暮らしのために、

ひたむきに生きる一人ひとりが「この街に生まれて、住んで良かった」と

実感できる。そんな強くて優しい市政を目指し、これからも汗をかきます。

委員長として、災害時に �� 

おける避難行動、財産経営 

推進計画、地域公共交通、 

横手駅東口再開発事業、 

市立小中学校普通教室へ 

活動歴I �のエアコン整備、大型公共 施設再配置等の議論を 

まとめ、積極的な委員会 

運営を行っております。 

厚生常任委員会　員 �� u委員長 

（平成29年10月一命和元年11月） 

総務文教常任委員会委員長 （令和元年11月～） 

広報広聴委員会＜広聴分科会＞　委員 
（平成29年10月一合和元年11月） 

広報広聴委員会＜広報分科会＞委員 （∠ゝ和元年11月～） 
‾lつ 議会改革推進会韻委員 （平成29年12月～） 

タブレット端末活用推進会議委員 
（平成29年12月一合和元年12月） 

森林・林業・林産業活性化推進議員連盟副会長 （平成27年12月～） し 


